
Bericht der Bürgermeisterin zur GV am 20. September 2011 

Mein Berichtszeitraum geht vom 12. April bis heute.  

14. Mai   Amtsbereisung 

17. Mai  Sozialausschuss-Sitzung 

18. Mai   Hauptausschuss 

24. Mai  Amtsausschuss 

1. Juni Erneut Vandalismus an dem Buswartehäuschen am Feuerwehrhaus, 

Anzeige gegen Unbekannt erstattet 

2. Juni Sperrung des Zuganges zur Badestelle am Schnaaper See 

(Himmelfahrt) nach Absprache mit dem Landwirt, der Jagdpächtern, der Polizei und 

unserem Ordnungsamt 

15. Juni NDR1-Welle Nord sendet den Beitrag von/über Windeby 

(www.ndr.de/wellenord/audio75819.html) 

15. Juni Bauausschuss-Sitzung 

9. Juni Kindergartenausschuss-Sitzung 

20. Juni Kindergarten-Beirat-Sitzung 

30. Juni  Mitgliederversammlung der AktivRegion Hügelland am Ostseestrand 

9. Juli „Wasserfest“ in Friedland 

15. Juli Aktion Ferienspaß: Karl-May-Fahrt, durchgeführt von Gerd Wodi 

22. Juli Architekt Fröhler stellt mir das Projekt „Umbau des Kuhhauses auf Gut 

Windeby“ vor, Fördergelder sollen eingefordert werden 

30. Juli Benefiz-Fußball-Turnier Cooking Village (Danke für die Spende für 

Kochendorfer/Windebyer Kinder über 999,99 €) 

10. August Nächtliches Lagerfeuer unter der Eiche – Anzeige erstattet 

13. August Gemeindekinderfest 

(23. August Ortsbegehung am Osterwall mit dem Archäologischen Landesamt und 

Mitarbeitern des Kreises) 

8. September Einweisung für die neue Heizungsanlage in Frohsein mit 

Gemeindearbeiter Basener, Klaus-Peter Haß und Herrn Andresen vom 

Bauamt 

10. September Kameradschaftsabend der FFW Kochendorf 

13. September Bauausschuss-Sitzung   

14. September  Umweltausschuss-Sitzung 

 



Zum Elternabend des Kindergartens „Mäuseburg“ am 15.09.11 habe ich 

 – mal wieder – keine Einladung erhalten. 

 

Die Entschlammung der Klärteiche in Friedland wird aufgrund der Witterung und damit  

verbundenen feuchten, schwer befahrbaren Böden voraussichtlich erst im Frühjahr 2012  

durchgeführt. 

 

Zur GV vom 12.04.11: 

• Herr Purat hat auf seine Anfrage, die er auch schriftlich an den Amtsvorsteher gesandt 

hat, eine Antwort von der Verwaltung erhalten. 

• Zur Breitbandversorgung: Die Firma Versatel ist nicht bereit, ihren Leistungsstatus (von 

2004) in Kochendorf zu ändern. Die Telekom wird keine außervertraglichen 

Vereinbarungen im Bereich der Anschlussübernahme treffen. 

• Die Punkte „Entgeltsatzung für die Freiwillige Feuerwehr“ und „Hundesteuer“ sollen 

zunächst im Finanzausschuss beraten werden. 

• Auf das Schreiben an den Kreis bezüglich der Schülerbeförderungskosten haben wir eine 

Antwort erhalten. 

• Die neue Heizung in der Gemeindefreizeitstätte wurde fristgemäß eingebaut, ein Boiler 

für die Küche hätte sich als unwirtschaftlich erwiesen.  

 

Eine Sitzung des Amtsausschusses findet am  14. November 2011 um 19.30 Uhr im Gasthaus  

Nüser in Karby statt, zuvor tagt der Hauptausschuss am 14. November 2011 am 19.30 Uhr im  

Amtsgebäude. 


